

Betreff:

Bitte um Öffnung des Toilettenhäuschens auf dem Wallufer Platz für Veranstaltungen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Es wird beantragt, das Toilettenhäuschen auf dem Wallufer Platz auch zu öffentlichen Veranstaltungen nutzen zu dürfen, unter der Bedingung, dass die Veranstalter sich verpflichten, die Toilettenräume gereinigt und in einwandfreiem Zustand zu hinterlassen. Das Grünflächenamt wird gebeten, eine (auch versicherungstechnische) Lösung zu finden, die eine öffentliche Nutzung der Toilette zu diesem Zweck ermöglicht.

Begründung:

Der Wallufer Platz ist nicht nur Spielplatz, sondern auch ein Ort der nachbarschaftlichen Zusammenkunft.

Hier finden größere und kleinere öffentliche Veranstaltungen statt, bei denen das vorhandene Toilettenkapazität von Nöten ist.

Gerade die kleinen, nicht-kommerziellen Veranstalter, sehen sich aber nicht immer in der Lage, die doch recht hohen Kosten für temporär aufgestellte Dixi Toiletten zu stemmen.

Es wäre sehr schade, wenn gerade solche nachbarschaftlichen Veranstaltungen an den hohen Kosten scheitern.

Es wäre daher sehr wünschenswert, wenn die bereits vorhandene Infrastruktur, in diesem Fall die bereits vorhandene Toilette mit Waschgelegenheit genutzt werden könnte und daher bitten wir das Grünflächenamt eine Lösung zu finden, um dies in der Zukunft zu ermöglichen.

Wiesbaden, 13.09.2022